



Declaran alerta roja en comuna del sur de Chile por incendio forestal

Description

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró hoy alerta roja en la comuna de Tucapel, de la región chilena del Biobío, debido a un incendio forestal que amenaza un sector habitado.

De acuerdo con la entidad, las llamas consumieron unas 60 hectáreas de bosques y pastizales y se aproximaron a numerosas viviendas.

Con la aplicación de la máxima medida en el área se movilizarán todos los recursos disponibles para apoyar a las brigadas desplegadas que ya trabajan en el combate al fuego, señaló la entidad.

Desde las primeras horas de este viernes se concentraron en el lugar tres compañías de bomberos de Tucapel, una de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y dos de empresas madereras.

El Senapred indicó que la alerta roja se mantendrá vigente durante todo el tiempo necesario dada la severidad y extensión del evento.

Si bien Chile está ya en el período final de la temporada de incendios forestales, la página oficial de la Conaf informó que entre las regiones del Maule y Los Ríos, todas en el sur del país, hay 18 siniestros.

De estos, siete están en La Araucanía, seis en el Biobío, tres en Ñuble y los otros dos en Los Ríos y El Maule.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025